



LE BULLETIN

JOURNAL DE LA FONDATION HGH – PRINTEMPS 2025



Une initiative colorée redonne le sourire aux petits patients de l'HGH

Votre générosité aide à fournir des ensembles de coloriage aux familles qui visitent le service des urgences de l'HGH



Photo par Vonroe Photography

Un projet coloré et divertissant

Chaque année, le service des urgences de l'HGH accueille près de 5 600 enfants. Vous vous doutez que l'attente peut parfois être longue et angoissante pour les petits patients. Pour les divertir en attendant leurs soins, ils ont fait appel à la Fondation HGH pour permettre d'offrir à chaque enfant un cahier et des crayons à colorier uniques.

Le projet a été confié à Eve de Grosbois, agente de relations avec les donateurs à la Fondation. Dès le départ, elle a pris en charge cette mission avec enthousiasme, mais elle a vite été freinée par les options disponibles sur le marché, qu'elle a trouvées trop génériques : « Ce que je trouvais n'était pas super joli, ni personnalisé, et surtout fabriqué à l'autre bout du monde », explique-t-elle. Elle a alors décidé de trouver une solution plus originale et significative, en associant l'HGH à PiCO, une entreprise canadienne reconnue pour ses produits créatifs pour enfants.

Convaincue qu'ils pouvaient créer quelque chose de spécial, Eve a contacté les dirigeantes de l'entreprise, qui ont été touchées par le projet et ont toute de suite adhéré, offrant même de faire bénévolement tout le graphisme du cahier. Résultat: un livre à colorier sur mesure pour l'HGH, avec des dessins captivants pour divertir et rassurer les enfants. Un clin d'œil adorable; la couverture arbore fièrement Dr Léo le Lion, la petite peluche de la Fondation!

Un détail touchant qu'Eve a tenu à intégrer au cahier: une page spéciale que les enfants peuvent colorier et y écrire un message de remerciement à une personne de l'hôpital qu'ils ont particulièrement appréciée durant leur visite. Cette page, qu'ils peuvent ensuite détacher et offrir à un membre du personnel, constitue un petit geste de gratitude qui contribue à renforcer les liens entre les enfants et le personnel soignant.



« Je suis tellement heureuse du résultat final! Tout le cahier est magnifique, mais j'aime particulièrement la page de remerciement; c'est une belle façon pour les enfants de montrer leur reconnaissance à ceux qui les ont aidés, à leur manière. » -Eve



La distribution des ensembles à colorier a débuté en novembre dernier, au grand bonheur de tous!

Cette initiative n'aurait pas vu le jour sans le précieux soutien financier de deux des conseils scolaires de la région, qui ont commandité 66% des fonds nécessaires à la réalisation du projet. En participant ainsi, le Conseil scolaire de district catholique de l'Est ontarien et le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario illustrent parfaitement l'esprit de solidarité et de bienveillance qui anime l'ensemble de la communauté de l'HGH.

Alors, lors de votre prochain passage à l'HGH, gardez les yeux bien ouverts; vous risquez d'apercevoir de jolis chefs-d'œuvre de gratitude, créés par les petits patients grâce à votre générosité...

Nous prenons soin de ceux qui prennent soin de vous



Pas un jour ne passe sans que la Fondation HGH ne reçoive un compliment de la part de donateurs sur les soins qu'ils ont reçus à l'HGH. Le message sous-jacent est toujours le même : ce sont le personnel et les médecins qui rendent notre hôpital si spécial! **Nous savons à quel point vous êtes profondément reconnaissants pour les soins exceptionnels prodigués aux patients de l'HGH et à leurs familles chaque jour.**

C'est pourquoi la Fondation a offert à tout le personnel de l'HGH un accès d'un an à la nouvelle cabine Recharjme. Disponible 24h/24 et 7j/7, cette cabine est équipée d'un fauteuil de massage chauffant, de séances de méditation guidée et de luminothérapie pour aider le personnel et les médecins à se détendre et à recharger leurs batteries.

En améliorant le bien-être du personnel, les patients en bénéficient indirectement, faisant en sorte que notre hôpital demeure un lieu de soins exceptionnels.

« J'apprécie que nous ayons cet outil dans notre hôpital, où nous pouvons profiter d'un moment calme, zen et paisible pendant nos pauses. Cela nous détend et nous recharge pour continuer et terminer notre journée. Merci à la Fondation HGH pour cet équipement! »

-Justin Espinosa, infirmier autorisé

« La cabine Recharjme me permet de me ressourcer et me donner de l'énergie pour poursuivre ma journée avec un sourire! »

-Louise Rock, gestionnaire clinique

« C'est incroyable! Quand le fauteuil passe en mode zéro gravité, vous sentez la chaleur sur votre dos, le massage commence et la petite musique que vous avez choisie démarre, vous oubliez que vous êtes encore dans votre environnement de travail! C'est un cadeau incroyable pour tous les employés et très facile à programmer sur votre téléphone! Merci tellement. »

-Glikeria Gogas, infirmière auxiliaire



Un concert mémorable pour la Fondation HGH

C'est le 1er décembre dernier que s'est tenu le premier concert des Fêtes de la Fondation, mettant en vedette **Manon Séguin et Christian-Marc Gendron**. La communauté s'est rassemblée au sein du magnifique décor de la Paroisse Saint-Pierre-Apôtre pour en faire salle comble.

Grâce à la générosité et au soutien de tous les participants et commanditaires, plus de 27 000\$ ont été amassés pour notre hôpital. Un immense merci à tous ceux qui ont contribué au succès de cette superbe soirée!

La Fondation a pu aider l'HGH grâce à VOUS

L'HGH a récemment demandé à la Fondation de les aider à acquérir la **table de chirurgie Jackson** afin d'offrir des chirurgies de la colonne vertébrale à Hawkesbury. Le besoin dans notre communauté était clair et nous avons contribué à hauteur de 175 000\$. Nous sommes ravis d'annoncer que la première chirurgie de la colonne vertébrale de l'HGH a eu lieu le 6 janvier 2025!



Vous voyez, la Fondation est engagée à répondre aux besoins urgents et à acquérir des équipements et des soins avancés pour réduire la nécessité de rediriger les patients en dehors de l'HGH. Nous sommes profondément dévoués à répondre aux besoins critiques des patients de l'HGH, mais cela n'est possible que grâce au soutien inébranlable de précieux donateurs comme vous! Merci!

Nous y sommes presque!

Notre campagne de financement, *On est si bien chez soi*, tire à sa fin! Vous avez aidé à transformer les services et soins offerts à l'HGH. Grâce à VOTRE générosité, près de 2,6 millions de dollars ont été récoltés, permettant à notre hôpital d'acquérir des équipements spécialisés et d'introduire de nouvelles interventions médicales et chirurgicales pour mieux servir les patients de l'HGH.



Cependant, nous avons encore besoin de votre aide!

Il reste un peu moins de 230 000\$ à amasser pour atteindre notre objectif de campagne. Ces fonds permettront d'accroître les services du programme d'urologie ainsi que la finalisation de l'expansion du programme en ophtalmologie, afin de permettre des diagnostics et traitements qui sont en forte demande à l'HGH et pour lesquels les patients doivent actuellement se déplacer régulièrement vers les grands centres pour y avoir recours.

Avec 92 % de notre objectif atteint, nous espérons pouvoir célébrer l'achèvement de la campagne ce printemps!

Nos réalisations

Mammographie : En février 2024, la tomosynthèse, une technologie d'imagerie mammographique 3D, arrive à l'HGH! Cette avancée est cruciale pour le dépistage et le traitement précoce du cancer du sein invasif, augmentant ainsi les chances de guérison.

Endoscopie : L'équipement pour une deuxième suite permet de doubler le nombre de procédures faites à l'HGH depuis l'automne 2024. Cette augmentation est essentielle pour la prévention et la détection du cancer.

Ophtalmologie : La phase 1 des services d'ophtalmologie permet de procéder aux chirurgies de la cataracte à l'HGH depuis décembre 2021.

Chirurgie orthopédique : Depuis décembre 2020, l'achat d'équipements spécialisés a permis de réaliser des interventions orthopédiques, y compris des remplacements de hanches et de genoux, ici, à l'HGH. L'accès aux soins pour les patients s'en est vu amélioré et a permis de réduire les temps d'attente.

Cardiologie : Acquisition d'une troisième suite d'échocardiographie transthoracique en mars 2023. Cette nouvelle installation a considérablement augmenté la capacité d'examen, offrant ainsi des diagnostics plus rapides et plus précis.

Chaque contribution, petite ou grande, fait une différence. Appuyez la Fondation HGH en retournant ce formulaire avec votre don déductible d'impôt dans l'enveloppe pré-affranchie fournie. **Votre don servira à financer l'ensemble de notre mission.**

OUI! Je souhaite faire un don à la Fondation HGH.

Voici mon don de _____ \$

Vous trouverez en p.j. mon chèque fait à l'ordre de : **Fondation HGH**

OU S.V.P. porter à mon compte :

VISA MASTERCARD AMERICAN EXPRESS

_____ Date d'exp. : ____ / ____

Nom du donateur : _____

Adresse : _____

Téléphone : _____ Courriel : _____

Signature: _____

Numéro d'organisme enregistré : 118921592 RR0001

Dons en ligne :
fondationhgh.org

Je désire de l'information sur les dons par testament

Veuillez me contacter pour effectuer un don mensuel automatique

Je ne souhaite plus recevoir le bulletin de la Fondation HGH

Merci d'être parmi ceux qui se soucient de l'HGH.